

El domingo 5, ReCorremos la ciudad con la Maratón de 42K

30/11/2021



El próximo domingo 5 de diciembre estaremos acompañando a los corredores de la Maratón ReCorre Córdoba en la largada y llegada en el Kempes y como así también en el Complejo Ferial para que comiences y finalices la carrera con la hidratación que necesitas.

La maratón cuenta con diversas pruebas, de 5, 10, 21 y 42k, siendo una de las más desafiantes para los competidores de la ciudad. El epicentro del evento será el estadio Mario Alberto Kempes, frente a la Facultad de Educación Física., desde donde comenzará la competencia a las 7 de la mañana.

Si vas a participar, es importante que te hidrates antes, durante y al finalizar la carrera. Asimismo, si vas a participar de los 21 o 42k, es clave que te lleves tus propias reservas para que puedas abastecerte cuando tu

cuerpo lo necesite.

La participación es gratuita con cupos limitados y tenés tiempo para inscribirte hasta el 2/12 en [**maraton42k.cordoba.gob.ar**](http://maraton42k.cordoba.gob.ar). Disfrutá responsablemente, te esperamos en la llegada con agua fresca para que renueves toda tu energía.